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4月6日に原中学校で入学式が行われ、65人の新
入生が迎えられました。
4月から原中学校の校長に就任した小出校長は、

「皆さんから喜びと決意を感じます。人を大切にす
ること、夢や目標に向かって努力することを大切に
してください。」と挨拶しました。
このほか、五味村長や新入生の保護者挨拶などが
行われ、新入生と保護者へお祝いの言葉が贈られま
した。

原中学校入学式

平成16年12月から令和4年11月まで民生委員
児童委員を18年務めた五味勇吉さんに、これまで
の社会福祉増進にかかわる活動の功績が顕著であっ
たとして、厚生労働大臣特別表彰、全国民生委員児
童委員連合会会長表彰が贈られました。
4月13日に村長室で伝達式が行われ、五味村長か
ら表彰状と記念品を受け取った五味さんは、「1期
ごと、“何かやらねば”と思い、いろいろと行動して
きました。」とあいさつしました。

長年の職務を表彰

4月5日に3人の新しい園児を迎えたこひつじ幼
稚園では、4月7日にイースター祭が行われました。
イースター祭では2日前に入園したばかりの新園
児や園児の保護者も参加し、年長園児4人が演じる
劇や、中村園長のイースターにまつわるお話を聞き
ました。その後、歌を歌ったり、園の先生が隠した卵
を園児が探す催しが行われ、園児たちは笑顔でイー
スターをお祝いしました。

こひつじ幼稚園 イースター祭

広報はら5月号21ページに誤りがありました。『卒業記念』「渡邉奏さんの詩が…」と表記しましたが、正しくは
「篠原由姫恵さんの詩」です。タイトル「夜明け」の発案者が渡邉奏さんです。訂正しお詫び申し上げます。

4月24日、伏見選挙管
理委員長から当選者11
人へ当選証書が付与され
ました。五味村長は「当
選された議員への村民の
期待は大きなものである
と思います。原村の発展
のために、議員の皆様の
お力添えをお願いしま
す。」と祝辞を述べまし
た。

原村議会議員一般選挙当選証書付与式

【第20期�原村議会議員】
小松　志穂
森山　岩光
百瀨　嘉德
半田　　裕
宮坂　早苗
松下　浩史
佐宗　利江
村田　俊広
平出　敏廣
中村　浩平
芳澤　清人

（立候補届出順・敬称略）
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4月3日、原村保育園で入園式が行われました。
リズム室で行われた式に参加したのは新しく入園

した年少園児40名とその保護者です。未満児の園
児たちと保護者は各クラスで放送を聞きました。
入園式では清水園長が挨拶をしたほか、看護師や

栄養士の先生から保育園の生活や注意について説明
がありました。
入園式に参加した園児たちは、新しい場所に不安

と好奇心にあふれた瞳で演台に立つ人の話を聞いて
いました。

保育園入園式

4月1日、八ヶ岳西麓ワインバレーキックオフ
ミーティングが行われました。
この式典は、令和2年に原村が認定を受けた八ヶ

岳西麓原村ワイン特区に茅野市と富士見町を新たに
加えた「八ヶ岳西麓ワイン特区」として改めて認定
されたことと、3市町村が長野県の信州ワインバ
レー構想に八ヶ岳西麓ワインバレーとして登録され
たことを受け開催されました。
式典では生産者らが自身の生産したワインの特徴

などを紹介したほか、令和4年度に原中学校の生徒
が「原村学」の授業で育てたブドウを使ったワイン
を含む、県内の17種のワインが試飲されました。

八ヶ岳西麓ワイン特区認定

原中学校の入学式と同日の4月6日に原小学校で
も入学式が行われました。
式では、今井校長が「お友達をいっぱい増やして

くださいね」と挨拶し、「ご入学おめでとうございま
す。」というお祝
いの言葉に、新一
年生60名は「あ
りがとうございま
した。」と元気いっ
ぱいにこたえまし
た。

原小学校入学式

原村子ども・子育て支援センター

「はらっぱ」が開所しました

4月1日に原村子ども・子
育て支援センター「はらっ
ぱ」の開所式が行われ五味村
長をはじめ、関係者約40名
が参列しました。
はらっぱは、居場所・交流・

相談の3つのコンセプトで整
備され、現在は子育てサロン
で遊ぶ親子などで賑わいま
す。

　初めは小さな子で
も遊べるのかな？と
不安に思ったけど、月
齢にあったおもちゃ
があり、子どものお
気に入りのおもちゃ
が見つけられて良い
な、と思いました。

利用者の声


